



ELECTIONS 2018

DÉJÀ DES FRAUDES ELECTORALES AVANT
MÊME LE VOTE !

ALTERNATIVE Police saisit le Ministre



La malhonnêteté syndicale frappe encore !

Depuis plusieurs jours, ALTERNATIVE Police CFDT est alerté par le comportement de certains délégués d'organisations syndicales représentatives.

De peur de se prendre une claque aux élections, ils se font remettre les identifiants individuels de policiers.

Promesse de mutation ? Promesse d'avancement ? Chantage ? Menaces ?

Tout peut être envisagé pour qu'un policier en soit contraint à remettre ses identifiants personnels (matricule, date de naissance)

Il s'agit d'un véritable hold-up électoral

- **ALTERNATIVE Police CFDT n'en restera pas là** et a d'ores et déjà saisi le Ministre de l'Intérieur.
- **ALTERNATIVE Police CFDT exige que le dispositif de vote électronique soit encore plus sécurisé** par le blocage automatique de l'adresse IP.
- **ALTERNATIVE Police CFDT demande qu'un vote ne puisse se faire qu'une seule fois** depuis un ordinateur, une tablette ou un téléphone portable

VOTER EST UN DROIT !

VOTER C'EST UN CHOIX PERSONNEL

VOTER C'EST DECIDER DE SON PROPRE AVENIR

- Ne vous laissez pas dicter votre choix, ne vous laissez pas duper,
- Ne cédez pas aux pressions
- Ne communiquez pas vos identifiants !

Du 30 novembre au 6 décembre, sanctionnez ces comportements !!!

